

Boletín Mensual



Consulado en Boston
Ministerio de Relaciones Exteriores

PROSPERIDAD
PARA TODOS

Consulado en Boston – Abril 2014



ELECCIONES PRESIDENCIALES MAYO 19 AL 25 DE 2014

Entre el 3 y el 9 de marzo, tuvo lugar en el exterior la jornada electoral de Senado, Cámara de Representantes y Parlamento Andino. De lunes a sábado estuvo abierto un puesto de votación en las oficinas del Consulado de 8 am a 4 pm. El día domingo, en el mismo horario, estuvieron habilitadas 16 mesas para recibir a los electores. Durante esta semana contamos con la participación de 38 jurados de votación, a quienes agradecemos su colaboración. Así mismo, agradecemos a los restaurantes El Kiosko y La Chiva, y a Castillo Liquors, quienes nos apoyaron para esta jornada.

Los invitamos a participar en la elección de Presidente y Vicepresidente de la República, la cual se realizará durante la semana del 19 al 25 de mayo de 2014 y, en caso de requerirse segunda vuelta, esta será el 15 de junio de 2014.

Recuerde que para poder ejercer su derecho al voto, debe encontrarse inscrito en el censo electoral del Consulado en Boston antes del 25 de marzo de 2014 y presentarse el día de las elecciones con cédula vigente (amarilla con hologramas).

CONVOCATORIA PARA JURADOS DE VOTACION

El Consulado de Colombia en Boston invita a nuestros connacionales entre 18 y 60 años de edad a inscribirse como jurados de votación para las elecciones de Presidente y Vicepresidente de la Republica, las cuales se realizaran del lunes 19 al domingo 25 de Mayo de 2014.

Es de suma importancia para nosotros contar con colombianos comprometidos que hagan de este ejercicio democrático una jornada ejemplar. Si desea ser jurado, envíenos su datos a cboston@cancilleria.gov.co.

Su participación hace la diferencia.



DESTACADO PERIODISTA COLOMBIANO LANZA SU PRIMER LIBRO: -TODOS SOMOS INMIGRANTES: SALGAMOS DE LA SOMBRA-.

El pasado sábado 22 de febrero en las instalaciones del periódico El Mundo, el periodista colombiano Carlos Quintero presentó a los medios de comunicación su primer libro, Todos Somos Inmigrantes-Salgamos de la Sombra.

El autor, destacado líder en nuestra comunidad, quien lleva más de 5 décadas trabajando como periodista, expone la gran influencia que tienen los medios de comunicación en el tema de inmigración. Su obra se constituye en un relato sobre cómo los periódicos, la televisión, la radio y las revistas mejoran la vida de millones de personas que dejaron su tierra en busca de mejores oportunidades, huyéndole a la violencia, la pobreza, la delincuencia y la persecución política o religiosa.

Este libro es una obra llena de vivencias que sirven como lecciones para las diversas comunidades de migrantes de todo el mundo.

Fuente: Periódico El Mundo.



AVANCES DE GOBIERNO

“Estamos cumpliendo los compromisos adquiridos con los campesinos”. El Presidente Santos indicó que de los 183 compromisos adquiridos con el sector agropecuario del país más de 70 ya se han cumplido en su totalidad y los demás, por ser soluciones a largo o mediano plazo, se encuentran en proceso de desarrollo.

Fuente: Ministerio de Agricultura.

El Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo (PIPE), por medio del cual el Gobierno invierte 5 billones de pesos en varios sectores de la economía, ha tenido unos excelentes resultados. El país ha presentado un crecimiento del 4,3%, ocupando así el 2do. puesto en América Latina.

Fuente: MinCIT.

A la fecha, un total de 1.453.623 familias son acompañadas por la Red Unidos, la cual tiene como misión promover acciones coordinadas para reducir significativamente la desigualdad y la pobreza extrema en Colombia con el fin de que todos los colombianos tengan las mismas capacidades y oportunidades para alcanzar la prosperidad.

Fuente: Sinergia (DNP) y Red Unidos.

En América Latina, Colombia es el país que más protege a los inversionistas, el tercer país más “amigable” para hacer negocios, y el que más ha mejorado su clima de negocios desde 2005 según el Banco Mundial (2014).



GRACIAS AL TLC

• El Ministro de Comercio, Industria y Turismo destacó que durante el primer mes del año, 23 de los 44 subsectores industriales aumentaron su producción, destacándose los casos de ingenios (26,5%), molinería y almidones (8,9%), confecciones (17,4) y elaborados de metal (12,4%), entre otros.

También, se han destinado nuevos recursos por más de \$800 mil millones a través de créditos para empresarios de todos los sectores vía Bancóldex.

Fuente: MinCIT

• Las exportaciones de bienes colombianos incluidos en el TLC con Estados Unidos han aumentado un 13% desde que entró en vigor ese acuerdo.

El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, Santiago Rojas, destacó que más del 90% de las importaciones hechas por Colombia desde Estados Unidos corresponden a bienes de capital, materias primas y bienes intermedios, de las cuales el 75% son bienes que no se producen en Colombia.

Fuente: Periódico El País.

CÉDULAS PENDIENTES POR RECLAMAR

El Consulado de Colombia en Boston les recuerda que hay 2693 cédulas de ciudadanía que no han sido reclamadas.

Los invitamos a la sede consular a solicitar su documento, ya que éste es indispensable al momento de realizar cualquier trámite.

Consulte en nuestra página web si su documento se encuentra disponible:

<http://boston.consulado.gov.co/newsroom/news/2014-02-24/2125>



• **Próximo Sábado Consular:** 12 de abril de 2014. Se entregarán turnos de atención de 8 a 10 am.

• **Próxima Asesoría Jurídica:** 11 de abril de 2014 en el Consulado. Horario: 10 am. a 12 m.

• **Encuentre las fotos de los diferentes eventos en:**

<https://www.facebook.com/ConsuladoDeColombiaEnBoston>

Producido por: Consulado de Colombia en Boston

Fotografías: Noticiero 90 Minutos, Javier Casella y Felipe Ariza – SIG, tuboston.com, avancefinanciero.com

Correo: cboston@cancilleria.gov.co

Página Web: boston.consulado.gov.co

